

# Deutsche Weinelf am Ball

## Kicker wählten Geisenheim als Trainingszentrum

**Rheingau.** (mg) – Rechtzeitig zum Beginn des WM Jahres 2006 ist die Weinelf Deutschland offiziell aus der Taufe gehoben worden. Im rheinhessischen Ingelheim gründeten Fußball begeisterte Weinprofis den Verein mit der Zielsetzung, deutsche Weine auf dem Fußballplatz öffentlichkeitswirksam in Szene zu setzen.

Der Verein hat sich zum Ziel gesetzt, die Mannschaft möglichst repräsentativ mit Winzern/Spielern aus den dreizehn deutschen Weinanbaugebieten zu besetzen.

Zur Startformation, die bereits zwei Spiele absolviert hat, gehören unter anderem aus dem Rheingau Dr. Rowald Hepp (linkes Mittelfeld), Gutsverwalter auf Schloß Vollrads, Michael Apitz, Schöpfer der Karl-Comics, Andreas und Bernd Spreitzer (Weingut

Josef Spreitzer, Rheingau) in der Defensive.

Mit von der Partie ist auch Prof. Otmar Löhnertz, Dekan der Forschungsanstalt Geisenheim.

Die ersten Termine der Weinelf Deutschland im WM-Jahr stehen schon fest. Dazu gehört ein erstes Trainingsspiel im März in Hausen v.d. Höhe.

Am 10. April um 18 Uhr tritt die Weinelf gegen das Team des WM 2006 Organisationskomitees im Rheingau-Stadion in Geisenheim an.

Am 24. April folgt ebenfalls ab 18 Uhr das Spiel gegen die Deutsche Fußballmannschaft der Spitzenköche und Restaurateure im Rheingau-Stadion. Geplant ist auch eine Begegnung gegen die ZDF Sport-Redaktion.